

Düsseldorf Gymnasium wird zur eSchool

[4.2.2004] Im Rahmen der städtischen eSchool-Initiative werden Schulen in Düsseldorf fit für das Arbeiten mit dem Internet gemacht. Jüngstes Beispiel: ein Gymnasium im Stadtteil Benrath, das auf Basis der Powerline-Technik des Unternehmens EnBW vernetzt wurde.

Die Schülerinnen und Schüler des Annette-von-Droste-Hülshoff-Gymnasiums im Düsseldorfer Stadtteil Benrath erleben seit neuestem Unterricht in anderer Form. Damit das Internet Einzug in alle Unterrichtsbereiche der Schule halten konnte, haben die Stadt Düsseldorf - im Rahmen ihrer "eSchool"-Initiative - und der Patronatsverein des Gymnasiums insgesamt 60.000 Euro investiert. So wurde die Schule komplett auf Basis der Powerline-Technik des Unternehmens EnBW vernetzt. Die Internet-Daten gelangen über die Stromleitungen zu mobilen Medienwagen, so genannten eSchool-Mobilen. Zwei dieser Wagen, bestückt jeweils mit Lehrer-PC, Laserdrucker, Beamer und Laptops, ermöglichen in Verbindung mit der flächendeckenden Powerline-Vernetzung jetzt den Unterricht in allen Räumen des weit verzweigten Schulgebäudes.

<http://www.duesseldorf.de>

Stichwörter: Düsseldorf, Schulen, eSchool, EnBW, Powerline, Internet

Quelle: www.kommune21.de